

島の話題

新型コロナウイルス感染防止対策万全! 地産地消フェスタ2020 11/15



サンテラ佐渡スーパーアリーナで地産地消フェスタ2020が行われ、約600人の方が来場されました。今回は、受付での検温や入場定員を設けたほか、イートインスペースは中止しテイクアウト販売のみとするなど、感染の防止に万全の体制で開催しました。

来場された方は会場で出店した19店舗の野菜やくだものなど買い物を楽しんでいました。そのほか、米袋を利用した特製エコバックの抽選会も行われました。

相手への思いやりの気持ちを大切に いのちのつながり体験教室 11/18

妊婦や乳幼児、高齢者を身近に感じ、相手や家族を思いやる気持ちを大切にすることを学び、いのちのつながりを考え、体感してもらう教室が内海府小中学校で開催されました。

参加した児童・生徒9人は、赤ちゃんの人形抱っこや装置を身につけての妊婦・高齢者の疑似体験を通じて、「自分たちが思っている以上に妊婦さんや高齢者の方は大変。今後は赤ちゃん、妊婦さんやお年寄りまで優しく接していきたい」と話していました。



障がいの垣根を越えて ふれあいニュースポーツの集い 12/6



アタックファイブを体験している様子

トキの村元気館でふれあい!ニュースポーツの集いが行われ、約90人の方が参加されました。今回で5回目を迎えたこのイベントは、障がいがある人もない人もスポーツを通じて、交流を深めることなどを目的に開催しています。

卓球バレーや太鼓のほか、カローリングやアタックファイブといった新しいスポーツ種目を体験した参加者は、夢中になって競技にチャレンジする姿がみられ、会場は笑顔があふれていました。